



Unidos y comprometidos enfrenta el priismo mexiquense el proceso electoral

El priismo mexiquense se mantiene unido y trabaja todos los días en la construcción de una alianza poderosa y competitiva para ganar las elecciones del próximo 2 de junio, afirmó la Presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), Ana Lilia Herrera Anzaldo, al convocar a la militancia a cimentar el futuro del país. En el Estado de México estamos convencidos de acatar el mandato ciudadano de ir unidos y de poner lo bueno para todos por encima de los intereses de partido o de grupo, “sabemos que el reto es grande, pero ante los grandes desafíos los priistas nos crecemos y damos todo por las buenas causas”, puntualizó.

<https://centralmunicipal.mx/politica/2024/01/28/unidos-y-comprometidos-enfrenta-el-priismo-mexiquense-el-proceso-electoral/>